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あいさつ     ி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ会ᧈ       奥ᅸ 將史 

冬季大会がえているなか、コロナ対ሊにおいては大きな報告もなく専ᧉᢿのご尽力に感ᜓᐲします。全

国᭗体ᡲから体ፘの共ᡫルールに基づくி京ᣃのᢘဇは 0件という報告がありました。今後もዒዓして体ፘ

ఌዌにむけて取りኵんでいただきたい。また、᭗体ᡲ事ಅ、ஹ年度のแ備にむけての対応もおᫍいしたい。 

 

          Ꮛ庁ਦ導ᢿ体Ꮛ健康Ꮛਃ当ᛢᧈ          伊ி Ⴚ 

ᲫᲦコロナᅤにおけるᢿ動について 

ྵ在、ᣃᇌ学ఄにおいては、基ஜႎな感௨ၐ対ሊを徹底し、ဃ徒の安全をஇ優先した上で、全てのᢿ動

の実を可Ꮱとしています。今後の感௨ၐの動向をᦷみながら、大会を契ೞとした感௨ᎍがႆဃしないよう

ဃ徒の安全をஇ優先としたᢃ動ᢿ動の実に向け、御ྸᚐと御協力のほどおᫍいします。 

ᲬᲦ体ፘのச᧸ഥに向けたਦ導ᎍᜒ፼会について 

今年度でᲲ年Ⴘをᡇえ、ᄂ修会ሁをಮ々な工夫で対応いただき、引きዓき体ፘ᧸ഥに向けて取ኵをおᫍい

します。 

ᲭᲦ「ᢿ動のെ᨞ႎな地域ᆆᘍ」について 

スポーツ庁は、令和Წ年に公ᘙした「学ఄの働き૾ો᪃を៊まえたᢿ動ો᪃」において、休ଐのᢿ動

を令和Ჯ年度以ᨀെ᨞ႎに地域のスポーツ動にᆆᘍすることとしており、᭗ሁ学ఄにおいては、学ఄのཎ

ᑥある動として位ፗづけられている場合もသ意しながら、同ಮのᎋえを基にᢿ動ો᪃をᡶめるとしてい

る。今年度、ᣃᏋ委員会は、スポーツ庁の委ᚠ事ಅ「地域ᢃ動ᢿ動ਖ਼ᡶ事ಅ」として、ฑ区とଐ市

をਦ定し中学ఄを対ᝋとして地域ᆆᘍを実。今後その取ኵሁの成ௐとᛢ᫆について情報੩供する。 

 ဃ徒のဃ命・安全をஇ優先しながら、「ဃ෨にわたってᝅかなスポーツライフをዒዓするឋやᏡ力のᏋ

成」というᙻໜから᭗体ᡲとともに、ᢃ動ᢿ動をᡫじて健全Ꮛ成を図りたい。 

 

【ᡲዂ・報告事】 

Ძ ᇹᲬ回常任ྸ事会ᜭ事  

Წ 全国᭗体ᡲ᧙ᡲ《奥ᅸ会ᧈ》 

ᲢᲫᲣ令和Ჭ年度全国᭗ሁ学ఄዮ合体Ꮛ大会について  

ᲢᲬᲣ令和Ჭ年度全国᭗ሁ学ఄዮ合体Ꮛ大会Ტ冬季大会Უ実におけるૼ型コロナウイルス感௨ၐਘ大

᧸ഥに向けた対応ሁについて 

ᲢᲭᲣૼ型コロナウイルス感௨ၐਘ大᧸ഥに向けた健康ሥྸሁの徹底について 

ᲢᲮᲣᇹ 56回Ტ令和Ჭ年度Უ全国᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱᄂᆮ大会について  

→ி京ᣃは 15名ᲢஜᢿᲲ名、ᄂᆮᢿ᧙係Ჱ名Უ参加予定 

ᲢᲯᲣ令和Ჭ年度全国᭗ሁ学ఄᢠ抜ሁ大会 

ᲢᲰᲣ令和Ხ年度全国᭗ሁ学ఄዮ合体Ꮛ大会 催地・催᧓について  

   →入場ᘍᡶはバレーボールᲢ女子Უ。宿ජ・弁当のဎᡂ〆切ሁのᄩᛐ 

ᲢᲱᲣ全国᭗ሁ学ఄ体Ꮛ大会サッカーᇤ技の固定催について 

ᲢᲲᲣᢃ動ᢿ動の地域ᆆᘍに᧙する౨᚛会ᜭについて 

   →働き૾ો᪃に伴うᢿ動のો᪃について、中学ఄが令和 5年からെ᨞ႎにᆆᘍしていく中。 

全国、ᣃჄ᭗体ᡲ、ᣃ委がᡲઃし情報共ஊしながらแ備をᡶめていく。 

Ჭ ᧙ி᭗体ᡲ᧙ᡲ《ᯬྸ事ᧈ》 

ᲢᲫᲣ令和Ჭ年度 ᧙ி᭗ሁ学ఄ体Ꮛ大会報告(別冊) 

→ႇ山は、感௨ၐによる動制ᨂのためแ備ႇ山が実できず、中ഥ。 

ᲢᲬᲣ᧙ி大会・᧙ிᢠ抜大会実ᙲሁの内容変について 

ᲢᲭᲣ令和Ჭ年度 ᧙ி᭗ሁ学ఄᢠ抜ሁ大会 

ᲢᲮᲣ令和Ხ年度 ᧙ி᭗ሁ学ఄ体Ꮛ大会催予定 

ᲢᲯᲣ令和Ხ年度 ᧙ி᭗ሁ学ఄ体Ꮛ大会ி京催予定ᘙᲢᲮᆔႸᲣ 

ᲢᲰᲣ令和Ჭ᳸10年度 ᧙ி᭗ሁ学ఄ体Ꮛ大会催予定 



ᲢᲱᲣ令和Ჭ᳸Ჱ年度 ᧙ி᭗ሁ学ఄᢠ抜ሁ大会催予定 

ᲢᲲᲣ᧙ி᭗ሁ学ఄ体Ꮛ大会実におけるૼ型コロナウイルス感௨ၐਘ大᧸ഥሁに᧙する基ஜ૾ᤆ 

Ხ ி京ᣃ᭗体ᡲ᧙ᡲ《᭗事務局ᧈ》 

ᲢᲫᲣ令和Ჭ年度ᇹ 18回ி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱᄂᆮ大会について《ᄂᆮᢿ・᧺ᢿ先ဃ》  

→ᒉいਦ導ᎍに対してアプローチした内容になっている。ਦ導ᎍとの᧙わりについてሁのᜒもあり

充実した内容になっているのでご参加いただきたい 

ᲢᲬᲣி京ᣃዮ合体Ꮛ大会成ጚ  

ᲢᲭᲣ᧙ி大会ி京ᣃᢠ手団成ጚᲢ冬季大会はᇹᲮ回常任ྸ事会で報告Უ 

ᲢᲮᲣ全国ዮ合体Ꮛ大会ி京ᣃᢠ手団成ጚᲢ冬季大会はᇹᲮ回常任ྸ事会で報告Უ 

ᲢᲯᲣ令和Ჭ年度全国᭗ሁ学ఄዮ合体Ꮛ大会北信ឭዮ体のዮਙについて  

ᲢᲰᲣ令和Ხ年度ி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ会ᜭଐᆉᲢకᲣについて  

ᲢᲱᲣ令和Ჭ年度ி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ主催催に᧙するཎ別ਜ਼ፗのᚩ可について 

ᲢᲲᲣૼ型コロナウイルス感௨ၐਘ大᧸ഥガイドラインについて  

ᲢᲳᲣ令和Ხ年度ਦ導ᎍᜒ፼会・体ፘ᧸ഥの取りኵみについて  

Ტ10Უᇹ 77回国ൟ体Ꮛ大会᧙ிブロック大会 ᇤ技ଐᆉ・会場一ᚁᲢకᲣ  

【協ᜭ事】 

ᲢᲫᲣ傷၏ᙸᑈ審௹ᲢకᲣについてᲢᲲ件Უ《บᡀ副ྸ事ᧈ》              承ᛐ 

ᲢᲬᲣி京ᣃ᭗ሁ学ఄዮ合体Ꮛ大会 公ႎᚨの使ဇ૰について 

→ᐯ᠃ᇤ技専ᧉᢿは使ဇできる公ႎᚨがなく、ൟ᧓ᚨの利ဇではあるがᙀ助の対ᝋとした 

→᠂式ྶ専ᧉᢿの予備ଐのૅ払いဎᛪについては今後౨᚛が必ᙲ。 

→各専ᧉᢿの公ႎᚨ使ဇཞඞ、ૅ払基แሁのアンケートᛦ௹を実予定。 

ᲢᲭᲣ令和Ჭ年度ி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ 優ᅵఄ・優ᅵᢠ手ᘙ彰ཞ与式について    承ᛐ 

→ᄂᆮ大会の᧓となるໝ、動ዴをᎋ慮し᧓ჺで実。ᚡ念品を受付に事前にᣐ布を౨᚛ 

優勝ఄ・優勝ᢠ手インタビュー動ဒજ影についてご協力いただきたい。 

ᲢᲮ) 令和Ხ年度 ி京ᣃ᭗ሁ学ఄዮ合体Ꮛ大会について《చ原副ྸ事ᧈ》        承ᛐ 

 ᲢᲯᲣ令和ᲫᲫ年度全国᭗体ᡲᄂᆮ大会の催地のᛦૢについて《ᯬྸ事ᧈ》      承ᛐ 

→ᛦૢのルールに従い、ி京ᣃ催でᛦૢ 

ᲢᲰᲣி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ会ᝲᲢ加ႱႇᝲᲣの変について 

ᲢᲱᲣி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ主催事ಅᢃ営ૅੲについて《ᯬྸ事ᧈ》 

Ტ੩కまでのኺዾのᛟଢᲣ 

・今年度ྸ事会ᚸᜭ員会で、ཎ別会ᚘ 傷၏ᙸᑈについて、令和Ხ年度より「ி京ᣃ᭗体ᡲ主催

事ಅᢃ営ૅੲ」として名ᆅ及び使ᡦႸႎの変をᘍうこと、傷၏ᙸᑈᙹ定及び審௹委員会を

廃ഥして「ி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ主催事ಅᢃ営ૅੲ審௹委員会」をᚨፗすること、委員会に

᧙するᙹ定は別ᡦ定め今後もਃは徴収することなくᝠเがෞ๒したໜで廃ഥすることの

ൿ定。令和Ჭ年度にኵጢ・ᙹᆉ、具体ႎなᢃဇについて౨᚛し、令和Ხ年度のྸ事ᚸᜭ員会で審

ᜭൿ定する。 

→審௹委員会ᙹᆉは傷၏審௹委員会を参ᎋに作成。委員会ᙹのਘ大᧸ഥのᚇໜから基ஜ問᫆౨᚛

委員会が兼ねる形とする。 

  →ဎᛪは、必ᙲに応じヒアリングをᘍう。ဎし合わせ事   は今後౨᚛。 

     Q、使ᡦᲢ1Უが 200万円にᢋしたらᲢ2ᲣはᢘဇされないということかᲹ 

A、加Ⴑႇᝲが値上がりするまでの᧓はそのようなᢃဇになる。 

→Ძஉ初କに意ᙸᨼኖし、ഏ回の基ஜ問᫆౨᚛委員会で౨᚛。 

●事務局より《᭗事務局ᧈ》  

ᲢᲫᲣ各ᆔ੩出ཋ・ᛦ௹ሁ一ᚁ   

 ᲢᲬᲣ今後の会ᜭሁの予定 

 

    あいさつ     ி京ᣃ᭗ሁ学ఄ体ᏋᡲႱ副会ᧈ  小宮 德健 

審ᜭ、報告事を専ᧉᢿにਤち帰りྙႺな意ᙸをいただきますようおᫍいいたします。 

学のお忙しい中、全国、᧙ிᢠ抜大会をえている先ဃ૾におかれましては、体ᛦにൢを付けて

いただきよりよいᢿ動、大会ᢃ営にご尽力いただきますようおᫍいᐲします。 


